

Österreich > Oberösterreich > Freistadt > Sport > Marvin gibt auch auf der 125er-Maschine Vollgas

14.08.2017, 09:29 Uhr

Marvin gibt auch auf der 125er-Maschine Vollgas



Marvin Salzer in Action. (Foto: Irina Gorodniakova)

RAINBACH. Im Vorjahr kürte sich Marvin Salzer vom Greenergy-Team zum Österreichischen Jugend-Staatsmeister im Motocross. Der 14-jährige Husqvarna-Pilot aus Rainbach im Mühlkreis bringt auch heuer wieder Topleistungen – und zwar in der Klasse bis 125 Kubikzentimeter. Im Hobby-Championship-Cup führt er zur Halbzeit die Gesamtwertung an.

„Der Umstieg auf die 125 Kubikzentimeter fiel mir nicht so schwer, da ich im Vorjahr schon viel Zeit auf der 125er-Maschine verbracht habe, ich konnte mich also ausreichend darauf vorbereiten“, sagt Salzer. In seiner ersten vollen Rennsaison auf 125 Kubikzentimeter gilt es, an Sicherheit zu gewinnen: „Ich möchte gute Rennen fahren, unfall- und verletzungsfrei bleiben, dann passt diese erste Saison auf der großen Maschine ganz gut“, sagt der Vorjahresmeister, der ab Herbst den Polytechnischen Lehrgang besuchen wird.

Jetzt freut sich der Rainbacher auf zwei Rennen in der unmittelbaren Heimat: am 3. September in Kefermarkt und am 9./10. September in Lest, wo sein Heimatverein MSC Kronast als Veranstalter auftritt.

Greenergy



♥ Gefällt mir 0

Freistadt
Wählen Sie Ihren Bezirk

39.027 **roland** **Roland Wolf**
aus Freistadt
am 14.08.2017
Folgen

210 Leser

Jetzt sparen mit 0% Finanzierung

Hier geht's zu den Angeboten!

0% SONDER-FINANZIERUNG Jetzt 36 Monate

1999,-

MediaMarkt

Top-Links

- E-Paper**
Jetzt unsere aktuellen Ausgaben durchblättern!
- Geheimtipps in OÖ**
Urlaub daheim: Die Geheimtipps der BezirksRundschau
- Jobs in deiner Region**
Traumjob gesucht? Offene Stellen in der Umgebung finden

Bezahlte Anzeige

WERDEN SIE JETZT AUSSTELLER AUF 18. AUGUST 2017

Jetzt buchen!

Wetter in Freistadt

Mit 16.08	Don 17.08	Fre 18.08	Sam 19.08
18 / 23	17 / 26	19 / 29	12 / 21

Details © ZAMG